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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 der TTG207 

 
Ort:  Jugendraum des Ahrensburger TSV (Reeshoop 48, Ahrensburg) 
Termin: Donnerstag, 06. Juni 2024 um 19:30 Uhr 
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 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

 3. Festsetzung und Genehmigung der Tagesordnung 

 4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2023 

 5. Ehrungen 

 6.  Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

 7. Kassenbericht 2023 

 8. Aussprache zu TOP 6 und 7 

 9. Bericht der Kassenprüfer 

 10. Entlastung des Vorstands 

 11. Neuwahlen 

a) SVG-Abteilungsleiter*in 

b) Sportwart*in 

c) Gerätewart*in 

d) Pressewart*in 

e) Beisitzer*in 

f)  SVG-Kassenprüfer*in 

12. Haushaltsplan 2024 

13. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

14. Weiteres 

 
  

Protokoll 
 

1. Begrüßung 

Matze/Matthias Münster begrüßt die anwesenden Mitglieder um 19:35 Uhr.   
 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Zur Sitzung wurde ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen.  Matthias stellt die Beschlussfähig-
keit der Versammlung fest. Es sind 14 ATSV-Mitglieder und 4 SVG-Mitglieder anwesend. Teilneh-
merliste siehe Anhang. 
Aus dem Vorstand sind Rolf Soltau und Antonia Nitz verhindert. 
 

3. Festsetzung und Genehmigung der Tagesordnung 

Es gibt keine Änderungswünsche. 
 

4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2023 

Das Protokoll des Jahres 2023 wird einstimmig genehmigt. 
 

5. Ehrungen 

Jörg hat 15 Jahre als Kassenwart zuverlässig sehr engagiert und sehr zuverlässig für unsere Belange 
gearbeitet. Wir ehren ihn von Herzen mit Urkunde, Hoodie und Essensgutschein. 

 

 



6. Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

Matze als ATSV-Abteilungsleiter: Teilnahme an Sitzungen des ATSV, Kontakt zum ATSV als Vertreter 
der TTG beim Stammverein, Vorstandssitzungen leiten, Ansprechpartner für alle 

 
Frieder als Sportwart: 

• Die 1. Damen ist aufgestiegen in die VOL: Ziel ist es, die Liga zu halten! 

• Frieder berichtet über die Ergebnisse der anderen Teams. Im Herrenbereich gibt es 4 Auf-
stiegsteams. Erfolge gab es auch bei den Seniorenmeisterschaften. 

• Die 1. Herren hat einen Neuzugang aus Litauen und die Klasse gehalten. 
• Sven Micke organisiert sehr aktiv TT-Races: Sven berichtet von den Aktionen, würde sich 

über Hilfe vor allem bei Auf- und Abbau freuen 

 
Frieder stellvertretend für Rolf (Gerätewart): 

• Kümmern um das Material, Anschaffung von 6 Tischen und 3 Oberflächen in Großhansdorf, 
dort solle es dieses Jahr auch noch weitergehen! 

• Hinweis, dass defektes Material bitte gemeldet wird und der Appell um pflegliche Behand-
lung unseres teuren Equipments. 

• Hobbygruppen: Es gibt viele Anfragen. Wir suchen dringend jemand, der die Gruppe über-
nehmen würde. 

• Das Winterturnier verlief im 2. Jahr nach Corona und trotz ungünstiger Wochentage gut. 
 
Jörg Strojek als Abteilungsleiter SVG:   
Kontakt zum SVG als Vertreter der TTG beim Stammverein. Das Hallenneubauprojekt in Großhans-
dorf ist zunächst auf Eis gelegt. Er berichtet über die Neustrukturierung des SVG-Vorstands. 
 

Katrin (Jugendarbeit): 
• Es gab zu Hochzeiten ca. 120 Kinder, die TT gespielt haben. Die Gruppen wurden leistungs-

homogener anders eingeteilt. Das kam bei den meisten gut an. Kritisch ist im Moment die 
Trainersituation. 

• Es gab viele Aktionen: Die Kinder sind mit TT-Kleidung ausgestattet. Sven wird sich zukünf-
tig um die Organisation der Ausstattung für Neuzugänge kümmern und Kathrin dort entlas-
ten. 

• Es gibt eine neue App : SPOND mit der der Jugendbereich organisiert wird. Die Nutzung ist 
eine große zeitliche und organisatorische Erleichterung. 118 Kinder und Jugendliche, 93 El-
tern, 16 Eltern nutzen die APP. 

• Veranstaltungen: Vereinsmeisterschaften mit Weihnachtsfeier, Weihnachtsfeier Mädchen, 
Family Cup, 5 Mini-Meisterschaften,….. 

• Teilnahme an einigen auch überregionalen Lehrgängen z.B. in Rheinland -Pfalz 

• 14 Teams waren am Start, das ist evtl. Rekord in Deutschland. In der nächsten Saison wer-
den aus organisatorischen Gründen voraussichtlich weniger Teams gemeldet. 

• Katrin war mit den Mädchen beim Bundesfinale JTFO. 
 
Katrin stellvertretend für Antonia (Presse): 

• Antonia ist frustriert vom Desinteresse der Printmedien. Intensive Versuche liefen hier ins 
Leere. Auf Instagram haben wir eine große Reichweite. 

• Besser werden sollte die Homepage, 
• Stichwort Homepage: Der ATSV baut eine neue Homepage, die wir evtl. mitnutzen werden. 

Tim Bremer kümmert sich darum. 
 

7. Kassenbericht 2023 

Jörg M. als Kassenwart: 



Es war das arbeitsintensivste Jahr ever. Jörg stellt die Einnahmen/Ausgabenliste des Jahres 2023 
ausführlich vor und erläutert vor allem Abweichungen von Plan - Ist. Die Aufstellungen finden sich 
im Anhang. 
 

8. Aussprache zu TOP 6 und 7: 
• Es wird gebeten, dass die Haushaltspläne in Zukunft mit der Einladung verschickt werden. 
• Jan R. schlägt vor, in Großhansdorf keine Oberflächen mehr zu tauschen, sondern neue 

Platten anzuschaffen, da die Gestelle nichts mehr taugen. 
• Auch mit den neuen Tischen in Großhansdorf gibt es Probleme. 
• In der Aalfangschule werden 6 Zähltafeln benötigt 

 
 9. Bericht der Kassenprüfer 

Tina Döhler und Tim Bremer haben die Kasse geprüft. Die Ordnungsmäßigkeit der Kassenführung 
wurde bestätigt. Hierzu lag ein ausführlicher schriftlicher Bericht der Kassenprüfer vor, der verle-
sen wurde. Es gab kleinere Beanstandungen; siehe Bericht. 

 
10. Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
11. Neuwahlen 
 

a) SVG-Abteilungsleiter*in: Jörg Strojek wird einstimmig wieder gewählt 

b) Sportwart*in: Frieder wird einstimmig wieder gewählt. 
c) Gerätewart*in: Rolf wird einstimmig wieder gewählt 

d) Pressewart*in: Antonia wird einstimmig wieder gewählt 

e) Beisitzer*in:   Sven Micke wird einstimmig gewählt 

f) SVG-Kassenprüfer: Julian Herzog wird einstimmig gewählt 

 
Alle Wahlen wurden von den Gewählten angenommen. 

 
12. Haushaltsplan 2024 

Jörg erläutert den Plan und dass im vorliegenden Plan schon die Zustimmung zu den Anträgen ein-
gearbeitet/berücksichtigt ist. 
 

13. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

• Matze erläutert, warum wir mehr Einnahmen generieren müssen. 
• Jan-Ole erklärt, warum leistungshomogener Trainingsgruppen und die Einführung der LTG-

Gruppe sinnvoll war, wie das Training und das Engagement der Trainer und Kinder geplant 
ist. 4x die Woche wird Training angeboten, die LTG-SpielerInnen sollen mindestens 3x teil-
nehmen. 

• Matze erläutert anhand der vorliegenden Auflistung, wie die beantragten Beitragserhöhun-
gen für die verschiedenen Beitragsgruppen aussehen sollen. Es werden Ideen geäußert, ob 
die Beiträge für Vollzahler noch mehr erhöht werden sollten. 

 
Antrag zur Geschäftsordnung die Abstimmung durchzuführen! 

 
• Erhöhung der Sonderbeiträge in allen bestehenden Beitragsgruppen (einschl. „Hobbyspie-

ler“) um 4,00 € monatlich: einstimmig angenommen 

 
• Einführung einer zusätzlichen Beitragsgruppe „Leistungstrainingsgruppe (LTG)“ und Festset-

zung eines Sonderbeitrags für diese Gruppe in Höhe von 19,00 € monatlich: angenommen 
mit einer Gegenstimme und einer Enthaltung 

 



14. Weiteres 

• ATSV-Jubiläum: Alle Abteilungen können einen Stand bestücken. 
• Turnierlizenz: Wer in Zukunft an einem Turnier teilnehmen möchte, muss eine Turnierli-

zenz erwerben. Wir versuchen mit Contra zu verhandeln. 
• Vereinsmeisterschaften: Idee 3.10. 

 
Die Sitzung wird um 22.36 Uhr geschlossen! 

 
 
 
gez.      gez. 
Matthias Münster    Jörg Strojek 

ATSV-Abteilungsleiter TTG 207  SVG-Abteilungsleiter TTG 207 


